

組合そくほう

信州大学教職員組合

<http://www7a.biglobe.ne.jp/~akarenga/>
全大教ホームページ <http://www.zendaikyo.or.jp/>

信州大学教職員組合事務局

直通電話：0263-33-0933 (FAX 兼用)

内線：811-2341

メール：akarenga@kbf.biglobe.ne.jp

通算 928 号 2024 年 6 月 14 日発行

雇い止め裁判 第 1 回口頭弁論 (5/29)

厚労相 国会答弁「無期転換を免れるための雇い止めは望ましくない」

5月29日（水）15時より、長野地裁松本支部にて、この3月に信州大学を雇い止めになったマーク・ブライアリーさんの裁判の第1回目の口頭弁論がおこなわれました。ブライアリーさんが、3人の裁判官の前で、「仕事と誇りを取り戻したい」という意見陳述をおこないました。30人以上の支援者が集まり、傍聴席は満席になりました。

19年間信州大学で英語を教えてきたブライアリーさんは、5年で無期雇用契約が成立して

いるはずですし、たとえ、特例の10年が適用されるとしても、その直前に雇用が打ち切られるのは、労働契約法の趣旨に反します。6月11日、武見敬三厚生労働相も、「一般論として、**無期転換ルールの適用を免れる意図をもって雇い止めを行うことは、労働契約法の趣旨に照らして望ましくない**」と国会で答弁しています。

今回は、7月24日午後3時30分です。関心がある方は、ぜひ、長野地裁松本支部にお越しください。

松本

子育て・介護^等で駐車場が必要なみなさん 駐車場料金へのご意見を組合へ！

教職員組合では、子育て・介護のために駐車場を使わざるを得ない職員の利用料金が月 4,500 円であることについて、高すぎるのではないかと問題提起をしています。すでに、お二人からご意見をいただいておりますが、まだまだ声が足りません。

匿名でも構いませんので、ぜひ、この問題について、**ご意見を組合にお寄せ下さい**（連絡先は上部に記載してあります）。法人のかたくなな姿勢を変えるためには、職員のみなさんの声が必要です。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

学長への挨拶（6/4）報告

座ることなく数分 学長急用で

去る6月4日、越智委員長と成澤事務局長で、中村学長にご挨拶に行きました。駐車場の件やブライアリーさんの件など、法人との間で片付けなければならない問題もありますが、それはそれ。代議員会へのご挨拶いただいたお礼も兼ねて、例年通り、新執行部発足のご報告をするべく本部に向かいました。例年、学長は、組合との懇談のために30分は確保してくださいます。今年も、6月4日の3時から3時30分まで、本部棟3階執行部会議室でのアポイントメントを取りました。

本部に行くとは応接室に通され、人事課のお二人と学長がいらっしゃるのを待ちました。その間、わたしたちも人事課の職員さんも立ちっぱなしです。そのときに、人事課の方が、学長は、今日は急な用事が入って時間がとれないと行ってきました。思ってもいない対応で驚きながら、お見えになられた学長に対し委員長が、代議員会で挨拶をいただいたことのお礼を申し上げ、学費問題について話を振りました。学長は、値上げをしないことがよいことかどうかはわからないとおっしゃいました。それに対し委員長は、格差が広がる中での（地方国立大学の）学費値上げは、貧困にあえぐ子どもたちの進学への希望をも打ち砕くものであり、それは溢れる潜在可能性を門前払いするという意味で、社会全体にとっても膨大なロスにつながりうるなど訴えましたが、特に返答もなく、ほんの数分でタイム・アップとなりました。

国立大学協会（国大協）は6月7日に、声明「我が国の輝ける未来のために」を発表し、国立大学の財政状況は「もう限界」だと訴えました。運営費交付金の増額が不可欠です。中村学長には、この先頭に立っていただきたいと思います。

〈長野ろうきん〉のキャッシュカードは
ATMお引出し手数料

その場で!

全額

キャッシュバック

コンビニATMでも使えます

1 [手数料は実質0円]フルキャッシュバック

手数料

0円

全国の〈ろうきん〉、セブン銀行などのコンビニ、ゆうちょ銀行、
その他の金融機関のATMでお引出しいただけます。

※設置場所・時間帯によってはご利用いただけない場合があります。

はたらく人の想いと生きる
長野ろうきん



長野ろうきん

検索